

産山発 未来へ

文責 校長 井 正成



学園 HP も随時更新中です

《学校教育目標》

ふるさとを誇りとし 夢や目標に向かって 主体的に考え行動する 学園生の育成

10月になり、朝晩の空気から本格的な秋の訪れを感じる頃となりました。

夏休み明けの9月は、6年生の修学旅行、5年生の集団宿泊教室をはじめとして、他の学年でも、校外での見学旅行や体験活動など充実した学びの機会を得ることができ、心も体も一回りも二回りも成長したように感じます。

さて、来週の10月8日(水)に1学期の終業式を実施し、秋休みを挟んで、年間の折り返しとなる2学期が10月14日(火)にスタートします。1学期を振り返るとともに、年度後半の目標達成に向けてがんばっていけるよう、子供たちを励まし、伸ばしていきたいと思っています。

1学期終了～2学期に向けての意欲が持てるような励ましを～

1学期の終業式で、次のような話を子供たちにする予定です。

1学期の「学習のあゆみ」(通知表)を渡します。「学習の様子」を見て、1学期の学習の成果を確認してください。人と比べる必要はありません。自分の今の力を確認して、2学期に向けての目標が持てるようにしてください。みなさんは無限の可能性があります。いろいろなことに興味を持って自分から進んで学び、難しいと思うことにもチャレンジして、自分を成長させ、自分の可能性を広げてください。

「学習のあゆみ」の「所見」の欄には、担任の先生がみなさん一人一人の「よさ」を書いています。将来、世の中で生きていく上で大切なことは、一人一人が持っている自分の「よさ」に自信を持って発揮していくことです。担任の先生の言葉をしっかり読んで、「自分のいいところはこんなところです」と自信を持って言えるようになってください。そして、そんな自分に自信を持って、「よさ」をもっと伸ばしていけるよう意識して生活してください。

明日から13日(月)までは、5日間の秋休みです。事故やけががないように気をつけて生活し、14日(火)の始業式で元気に会いましょう。

家庭でも、「学習のあゆみ」をご確認いただき、2学期に向けての意欲が持てるよう励ましの言葉をかけていただくようお願いいたします。

また、秋休み期間中は、産山を訪れる観光客も増え、子供たちも外での活動も増えるかと思います。学校でも指導をしていますが、家庭でも、自転車に乗る際は必ずヘルメットを着用すること、飛び出しなどによる交通事故に十分注意すること、山や川など危険な場所には子供だけで行かないこと、などをご指導ください。

ようこそ産山学園へ～第38回ヒゴタイ交流団12名が来村～

第38回目の受け入れとなるヒゴタイ交流の交流団が、9月28日(日)にタイ・バンコクより産山村に到着し、9月29日(月)に多くの来賓の方をお迎えして歓迎式典を実施しました。

本年度は、カセサート大学附属中学校より随行団として校長先生、5名の副校長先生、この交流をコーディネートしていただいている先生の7名と、産山村に3週間滞在する4名の交流生及び引率の先生の総計12名をお迎えしました。また来賓には、ヒゴタイ交流開始のきっかけを作っていただいた九州農政局の方を始め、熊本県農村振興局や国際・くまモン局、熊本県教育委員会の方々をお迎えしました。このヒゴタイ交流が、産山村の行政関係者だけではなく多くの関係者の方のご協力のおかげで、38年もの長きにわたって継続できていることを実感する歓迎

式典もありました。

これから10月18日(土)までの3週間にわたって、交流生は産山学園の子供たちと授業等を通した交流活動、地域の方を講師に招いての体験活動、高校での体験活動、表敬訪問、研修旅行、ホストファミリーとの活動などのプログラムを経験します。4名の子供たちにとって日本や産山での経験が一生の宝物になるよう、迎える側の私たちも心を尽くして対応させていただこうと考えています。

8年生が村内事業所で職場体験を実施

毎年、8年生が「うぶやま学」で行っている職場体験は、働くことの意義を感じたり、社会人として大切なことを学んだり、将来の夢や目標を持つ機会となったりするなど、貴重な学びの機会となっています。

今年も9月2日(火)から9月4日(木)までの3日間、6人の8年生が村内6事業所に受け入れていただき、職場体験を行いました。6人の感想を読みましたが、すべての子供たちが挨拶やコミュニケーションの大切さを実感していました。また、どんな仕事であっても、相手の立場に立った思いやりのある対応が大切であることを、体験や職場の方からの指導をとおして強く感じていました。感想の内容から6人の子供たちの成長を感じました。

今回、職場体験を受け入れてくださった事業所の皆様には、懇切丁寧に子供たちの指導をしていただくとともに、子供たちに対して心温まる言葉かけなどをいたいたとのことです。産山村は「村民総ぐるみ」で教育をしています。私自身も改めて地域の方のあたたかさを感じる職場体験でした。

今後の主な行事予定(変更になる場合もあります)

10月7日(火) 郡市中学校駅伝大会	11月14日(金) 劇鑑賞(1~6年生)
10月8日(水) 1学期終業式	国際バドミントン大会観戦(7~9年生)
10月9日(木)~13日(月) 秋休み	11月17日(月) 夢の給食(7~9年生)
10月14日(火) 2学期始業式	11月19日(水) 防災避難訓練
10月17日(金) ヒゴタイ交流生送別式典	11月21日(金) 夢の給食(1~6年生)
10月18日(土) ヒゴタイ交流生帰国	11月23日(日) 勤労感謝の日
10月28日(火)~29日(水) 県共通テスト(9年生)	11月24日(月) 振替休日
10月30日(木) 振替休業日	11月25日(火)、27日(木)、28日(金) 9年生三者面談
11月1日(土) 学習発表会(午前中授業)	11月29日(土) 土曜授業(持久走大会)、PTA 例会
11月3日(月) 文化の日	12月1日(月) 指定休業日
11月4日(火) 郡市音楽会(7~9年生)	12月2日(火)~3日(水) 県学力・学習状況調査
11月10日(月)~13日(木) 9年生最終定期テスト	12月6日(土) 土曜授業(産山村人権集会参加)
11月12日(水) 産山村人権同和教育授業研究会	12月10日(水)~12日(金) 8年修学旅行
11月13日(木) 中北部音楽会(1~4年生)	12月23日(火) 冬休み前集会
	12月24日(水)~1月7日(水) 冬休み

11月14日(金)は、熊本市で行われる国際バドミントン大会「熊本マスターズジャパン2025」の準々決勝を熊本県バドミントン協会のご厚意により7~9年生が観戦させていただくことになりました。

11月29日(土)と12月6日(土)は2週連続の土曜授業となるため、12月1日(月)を指定休業日としています。